

## ÉTRANGER

## Tristan Do, thai patron

Parti de France dans l'anonymat le plus total il y a deux ans, Tristan Do (23 ans) est devenu une véritable star en Thaïlande. Un pays qu'il a pu découvrir grâce aux origines de son père et où il s'éclate depuis son arrivée. Portrait d'un homme heureux.

## «L'équipe nationale, c'est comme quand Beyoncé vient faire un concert»

Désormais bien acclimaté à sa nouvelle vie, Tristan a conquis le cœur d'une bonne partie des Thaïlandais. «Sincèrement, on me reconnaît tout le temps, explique celui qui enchaîne les contrats publicitaires et qui a notamment tourné dans un film, une sorte d'Olive et Tom thaïlandais. Partout où je vais, les gens me connaissent, quand je mange, quand je marche dans la rue, quand je vois du monde.» Cette effervescence est surtout due au fait que l'ancien Lorientais est désormais un membre à part entière de l'équipe A thaïlandaise. «Il y a une vraie ferveur autour du football et les Thaïlandais sont très fiers de leur pays. Tous les matches qu'on a joué chez nous, au stade national, il y avait 60000 personnes. Le stade était rempli. Et c'est même pire que ça. Quand les billets sont en vente, ils sont vendus en moins d'une minute. C'est comme quand Beyoncé vient faire un concert (rires). C'est impressionnant. Dès qu'il y a quelqu'un qui fait quelque chose de bien, dans un sport ou pas, c'est tout de suite très suivi. Moi, il y a aussi ce petit truc que je sois moitié français, moitié thaï, ils aiment encore plus.»